

Zeit ist ein Geschenk

Projekt der Fachschule für Heilerziehungspflege zum Tag der Menschen mit Behinderung

Himmelkron. Zwei Klassen der Fachschule für Heilerziehungspflege starteten am Internationalen Tag der behinderten Menschen (3.Dezember) ein neues Projekt. Sie wollten etwas schenken, das sehr wertvoll ist: Zeit.

Mit den Lehrkräften Franziska Schmidt und Anja Winkler hatten die Schüler:innen begeisterte Befürworterinnen gefunden. Man einigte sich darauf, sich vier Schulstunden Zeit zu nehmen für die Menschen in der Werkstatt der Himmelkroner Heime und im Förderbereich. „Es sind die einfachen Dinge, die so wichtig sind und die im Alltag viel zu kurz kommen“, erklärt Hauswirtschaftslehrerin Franziska Schmidt. „Zu zeigen, ich bin jetzt nur für dich da, höre nur dir zu, halte deine Hand.“

Es waren 14 Schüler:innen, die am Tag der Menschen mit Behinderungen für schöne Momente in der Werkstatt der Himmelkroner Heime sorgten. Sie boten Spaziergänge an, hatten Fühlboxen dabei, erzählten eine Geschichte und stellten Puppe Lotta vor. „Alle waren begeistert“, freut sich

Schülersprecherin Marie Tiroch. Vor allem das gemeinsame Musizieren mit selbstgebastelten Instrumenten ließ die Augen strahlen. „Wir sangen Weihnachtslieder. Und niemand wollte mehr aufhören.“ Es sei wunderbar, anderen Menschen eine Freude machen zu können“, meint sie und ist angetan von der Lebensfreude der Menschen mit Behinderung. Diese Erfahrung kann Anja Winkler, die Medizin und Pädagogik unterrichtet, nur bestätigen. „Hier können wir noch etwas lernen. Glückliche und dankbar sein für Zeit. Zufrieden sein mit so viel weniger.“

Schülersprecherin Marie Tiroch absolviert gerade ihr zweites Ausbildungsjahr an der Fachschule für Heilerziehungspflege in Himmelkron, Praxiserfahrung als zukünftige Heilerziehungspflegerin bekommt sie im Mainpark in Kulmbach. „Die Arbeit mit Menschen mit Behinderung erdet mich“, stellt die 20jährige fest. Es sei die Dankbarkeit für Kleinigkeiten, für das, was sie haben. „Diese Werte gefallen mir und ich versuche sie, in mein Leben einzubauen.“

Das Projekt „Zeit schenken“ war für alle ein Geschenk – ein Geschenk, das nichts kostete und so viel Gutes bewirkte.

Infobox

Die Fachschule für Heilerziehungspflege und -hilfe Himmelkron freut sich über Zuwachs. Der Einstieg ist ganzjährig möglich.

Die Kontaktdaten:

Fachschule für Heilerziehungspflege und -hilfe,
Langeinrichstraße 1, 95502 Himmelkron

Telefon:09227/79781

E-Mail: fs-hep-himmelkron@diakoneo.de

Bilder:

Selina freute sich, dass Schülersprecherin Marie Tiroch Zeit für sie hatte. Zeit, ihre Hand zu halten und mit ihr zu lachen.

